

Introduction

こんにちは。海外に住んで私自身の意識が随分と変わり始めた部分があり、皆様に理解していただけるかわかりませんが順次紹介します。

このきっかけは、2018年3月末マレーシアに来たときは、大統領がナジブ首相でした。その2か月後総選挙があり90歳を過ぎたマハテル首相になりました。マレーシア国民が彼を選択しました。ナジブ首相が長年中国からの投資を受け入れ、その結果として私財を増やし国の借金を膨大なものにしたようです。不正が蔓延し、それに気づいた国民がナジブさんに背を向け、マレーシアの礎を作ったマハテルさんを再度選んだということのようです。マハテル首相は大の親日家でルックイースト(「日本を目指そう」かな?)政策を復活させています。そのようなこともあり、いろいろ調べているうちに彼の演説を目にしました。

何と東南アジア(+台湾、パラオなど親日国)の人は日本をこのように考えていたのかと衝撃を受けました。なんとって彼は90年以上歴史を見てきています。オランダやフランス、イギリスの侵略から独立した国です。そのきっかけはなんと……。日本人は彼の演説を聞くべき(読むべき)だと思います。日本の歴史(特に20世紀について)に誇りを持つことができるように私はなりました。(赤系に汚染された日本の歴史教科書の間違いが認識されるかも?です。)

youtubeで「マハティール首相の名演説」のキーワードで見れますので興味のある方はぜひご覧ください。

第1回 韓国(朝鮮半島+反日日本人)には騙されてはいけない!

ネットの情報を取捨選択した結果、高校時代に私が受けた歴史教育の内容が間違いであったことに気が付きました。若いころ私も非武装中立が理想と考え朝日新聞を今から15年前くらいまでずっと読んでいました。でも内容が変だなと思い辞めました。そしてその理由がようやくわかり自分の感覚がおかしくなかったと確認できました。

今、韓国と日本の関係が話題になっています。

竹島占領、慰安婦(実際は娼婦、東大歴史教授と朝日新聞などが捏造・・・朝日新聞謝罪したのに今も継続)、徴用工(高級とりといわれる募集工。これも反日日本人等の捏造)、日本哨戒機へのレーダ照射(ロックオンといわれる攻撃する直前の動作)

朝鮮人の具体的な悪行・・・仏像盗難返還不要韓国司法判決、日本の神社仏閣器物破損、日本で税金払わず生活保護受給、日本で年金積立て払わず年金要求等々

皆さんどう思いますか。これだけではないですよ。

(ただし、私には朝鮮人の友人がおります。朝鮮の人でも少ないですがいい人はいます。)

続く・・・

第2回 世界に多い親日国

東南アジアに来ると日本人はたいへん信頼されていることが肌で感じられます。

マハテール首相の演説にある日本がアジア・アフリカの中で唯一欧米と戦える(戦えた)国であり、東南アジア国にの独立の一助になったこと。しかも欧米の植民地支配と比べ日本が来た時には鉄道や道路等のインフラや教育環境なども整えてくれた。(日本があのまま統治してくれたら、私たちの国も日本と同じレベルになれていたのに残念・・・ネットの声)日本が戦わなかったら、アジア・アフリカの諸国は独立できなかった。そしていまだに欧米の植民地として搾取されていたら。簡単にいうとマハテール首相の演説はこんな感じでしょうか。だから日本に親しみを覚える人が多く、おかげで私もマレー、中華系の友人(ゴルフ仲間)に声をかけられ一緒に回ることができています。韓国系の人も多いのですが、一切声はかけられません。韓国人はなぜか日本にあんなお世話してもらったのに日本人を嫌う人が多いです。

第3回 日本人を装う韓国人

海外でたまたま韓国人と出会ったとき、こちらが日本人だとわかるとすごく嫌がられます。彼らはネット上でこのようなことをすると話題(ばらされています)になっています。

アメリカ等各国で売春している韓国人娼婦は日本名を名乗る。

日本人を名乗って悪行を行う。

警察に捕まると日本人と名乗る。

などなど、海外でもし困ったら日本人になりすませという教育が浸透しているようです。日本語も話せないのに日本人と名乗るようですが、当然日本語がわかる人がいるときはすぐばれて、今では日本人を名乗る悪いことする奴は韓国人というのが結構認識されつつあるようです。これもネットのおかげです。

韓国では子供の頃から反日教育が行われており、国の主導で自分たちの偽りの歴史作り上げたいと考えているようです。その偽りの歴史をねたに日本から金を巻き上げるということを繰り返しているということになります。日本は韓国のATM(ネットの声)だそうです。

いよいよ根っからの日本人気が付かないとだめですよ。

過去の日本人は気づいていました。

韓国とはかかわるなどいっている日本の偉人は、
伊藤博文「嘘を日常的につく朝鮮人とは決して関わってはならない。」

吉田松陰「朝鮮人の意識改革は、永久に不可能である」

本田宋一郎「朝鮮人とは関わってはならない」

等まだまだこの手の発言をされた方が多いようです。

TVのように一方的に出される情報と違い、ネットっていろいろな立場から情報が出されているのであらためてすごいメディアだと思います。もちろんフェイクニュースもあるわけで判断は自分自身の情報リテラシーに掛っていますが。

第4回 韓国のモノづくり

ソウル市内のビル倒壊、橋の落下、ラオスのダム決壊、フィリピンの電車システム動かず放りげなどすべて手抜き工事と技術不足が原因だといわれています。ラオスのダムは当初日本が担当する予定でしたが韓国が格安で請負い、日本の設計図パクリ(技術は持っていないので作り方はパクれない)の結果、崩壊という流れのようです。東南アジアでも韓国が作ったビルは危険が増えているようです。

例えばマレーシア クアラルンプールにあるツインタワーですが、日本と韓国が1つずつ作りました。ところが片方がちよつと傾いているそうです。それで韓国側が困って日本に泣きを入れ、やさしい日本側が二つをつなげばいいと中央に橋が架けられたようです。

シンガポールの有名なホテル「マリーナ・ベイ・サンズホテル」は設計が難しいため日本の企業はすべて断ったそうですが、韓国企業が受注し突貫工事で作り上げたようです。この難しい工事を突貫工事で作りあげたので韓国の倒壊ビルと同じ運命になるのではないかと戦々恐々としているようです。実際に傾き始めているとかいわれていますが、もともとが傾いた設計なのでわからないということで済ませているようです。この建物10年が過ぎ、後10年後ぐらいが危ないといわれています。泊まるなら今のうち？

韓国も中国と同じくコピーでのし上がっていることがわかります。建物だけではなく潜水艦や艦船・飛行機もコピーして作ったのですが技術がないのでまともにできないとのことでした。

第5回 朝鮮とは

日本は朝鮮半島には韓国国王に依頼されて進出。そしてインフラ、教育等莫大なお金をかけて道路・ダム・鉄道・学校をつくり生活環境を近代化し整備し生活が豊かになり、今のような進んだ国になることができたというのが真実のようです。

しかし余計なお世話をしたようです。第二次世界大戦中、韓国は日本に侵略そして独立したと考えたいようです。朝鮮は長い間ずーっと志那に支配され、ソ連の進出におびえて独立した国家として機能したことはない。それで美しい歴史を捏造したいと思っていると考えているのではと日本の識者は語っています。

第6回 日本人・中国人・朝鮮人の違い

海外の人は見た目ですら日本人・中国人・朝鮮人の違いがわかりません。日本人でも見た目だけではわかりませんよね。

海外の人はどのようにして見分けているでしょう。

私の体験です。私たちはよく「日本人ですか」と声をかけられます。とっても嬉しいのでどうしてわかったか聞きます。そうすると雰囲気とか歩き方(速い)、話し言葉などといいます。特にネパール人は勤勉な人が多く、親日の人が多いため間違いなくこの3か国の人を見分けることができます。これについては別の機会に。

ネットでもいろいろ出ていますが、だいたい以下の違いがあるようです。

中国人・・・大声で話すのでうるさい。とにかくうるさい。他の人を尊重しない。わがまま。等々、本当に見るに堪えませんか。朝からうるさい!と言いたくなります。(ただしここでいう中国人は、香港人・台湾人・海外に出ている一部の華人を除きます。親日の中国人は、日本人にとっても好意的で日本に行きたいといっています。)

朝鮮人・・・やっぱりうるさい。グループ行動でも勝手な行動。迷惑を顧みず自分のやりたいことをやる。すぐに手を出す。話を理解できない。

日本人・・・話し方雰囲気が物静か。話を聞く。歩きが速い。

まだまだあると思いますが、こんなところでしょうか。

第7回 朝鮮人とは②

立場が上か下かそれがすべて、善か悪かは関係ない。だから韓国の沈没したセヨン号の船長は立場が上だからいち早く逃げ出す権利を持っている。ということでは?

朝鮮時間が気持ちの良くなる歴史に作り替えたいよう。ずっとシナに侵略されてきた歴史を変えたいのです。とのことのように。

教育では反日教育をし、海外でもし困ったら日本人になりすませ。

因みに、中国人の価値観は「もうかるかもうからないか」だそうです。

因みに、日本人の価値観は「善か悪か」当然ですね。

第8回 日本のメディア

日本のメディアの問題が浮き彫りになっています。

新聞の多くがが反日新聞、地上波 TV 反日報道、なんと NHK まで。

私の年代のちょっと上の方々は安保反対で赤軍派とか革マル派とかが騒乱を起こした時代です。その方々がの多くが一般の会社に入れず、メディア関係や日教組に代表される教員になったといわれています。その方々が今、えらくなり反日に動いているのではないかといわれていますが、実際に報道をみると間違いはないかなと思います。

つまり地上波メディア、新聞メディアが在日、反日勢力(赤系)に乗っ取られているとのこと。さらには外務省の弱腰外交とか、防衛大臣の弱腰とか言われますが、その中には反日といわれるこれらの人が入り込み影響を与えているかもといわれています。

第9回 日本の政党(憲法9条)

国会議員の中にも多くの反日議員が存在し、野党(維新の会を除く)だけでなく鳥合の与党にも存在しているので、日本人を守るための「憲法9条を改正」できない状況になっています。

国会議員の個人情報公開していません。どこの国の出身かという大事な情報をです。二重国籍の人がいたり、日本名を名乗っているが実は朝鮮系だったり。この人たちがさも平和憲法のように言って日本人をだましていることがわ

かってきました。だまされた私たちも悪いですが。(もちろん日本が大好きな在日の方もいます。特に親日の台湾系の方とか)

騙しの方法は、「もし戦争が始まるとみんな兵隊に徴収されるし、亡くなる人がでるから憲法9条は改正してはならない」というのが反日の戦略で、それを信じてしまっている愛国心のある日本人が多いみたいですが、現実には考えたらわかりますよね。

南北朝鮮の漁船が日本のEZ水域に平気で入って魚を持っていく。しかも韓国軍が日本の漁船を排除する。中国漁船が日本のサンゴを取っていく。中国漁船が海上保安庁の船に体当たり。漁船の格好をした中国軍が大挙して尖閣諸島に押し寄せる。韓国軍にレーダ照射される。日本の防衛圏への航空侵犯は当たり前。中国の潜水艦潜ったま日本の領海に潜む。海上自衛隊に発見され浮上しましたが、普通に攻撃していいのに攻撃できない。つまり自衛隊は動けないのです。

だから日本人が国内から拉致されたりするのです。この件についてはメディアではあまり取り上げられません。メディアが反日だとわかれば、報道しない理由がわかりますよね。

日本人が反日？ 反日で喜ぶ国は？ 日本には移民をまだ受け入れていませんが、いないわけではありません。在日韓国人が多数います。税金払わず生活保護受給、日本で年金積立て払わず年金要求。在日朝鮮人の犯罪率第1位という統計まで警視庁から最近公開されました。

自衛隊の戦力(核を除く)は、技術力と自衛隊員の鍛錬によって世界でも最も進んだ戦力を持っているといわれています。他の国と異なるのは徴兵制ではないので、隊員の意識が異なるし、しかも日本人は完璧主義ですから、自衛隊の能力は非常に高いものようです。ネットの情報を見ると自衛隊の能力を示す情報を見ることができます。

これからの戦争は、人間が直接対峙するものは少なくなり、無人機やサイバーになります。これはすでに始まっていてサイバー戦争は実際に世界で起こっています。また経済戦争も米中を中心に起こっています。平和憲法を守れ!でいいのでしょうか。

自衛隊は海外からの侵略に備えるだけではなく、国内でも震災などの時、大活躍してくれています。国民を守ってくれる大きな存在となっており、愛国心をもつ日本人だったら当然感謝しますし非難はしませんよね。反日の方々は被災地まで行って何の手伝いもせず自衛隊は違憲だと叫び地元民から顰蹙をかったこともあるとのこと。

また、海上保安庁の船員は武器は警棒のみで、銃を持っているかもしれない中・朝の船と対峙しているそうです。本当にこれでいいのかと思いませんか。

以上 私の出した結論!

攻撃されないとわかっているから侵入したり攻撃してくる。

攻撃されることがわかっていたら攻めてこれない。

憲法を改正しなければ自衛隊や海上保安庁は、国民そして自分自身さえも守れない。

第10回 素晴らしい日本

海外に出ると日本人でよかったと思うことがよくあります。

日本のパスポートは強いです。信頼されていることがよくわかります。

入国審査でトラブルったことはありません。でも前にいるどこかの国の人の審査が厳しく待たされたことは何度もあります。

特に最近では日本についての正しい情報が広まり、海外でもすごく居心地がよくなりました。ちょっと前は中国の対一路が叫ばれ日本人には見向きもされなかった時期もありましたが、中国人の偽りの海外への経済援助などが知られるようになり、やはり日本に頼むしかないという風潮があるように感じます。

日本人は手抜きをしない。完璧なものを作ってくれる。敬意を払ってくれる。等々日本人の評価が認められているように感じます。

日本人はそのしぐさや雰囲気、他人への思いやり等で愛され、信頼されているようです。(ただし日本のすぐ西にある4か国、日本を知らない外人は除く)

日本のこんなことが素晴らしいとネットで挙げられています。

日本を訪れた人がそのすばらしさに感動し、ネットで紹介してくれたことにより、どんどんその輪が広がり日本を訪れる人が急激に増えたということになるようです。

日本に素晴らしいところを簡単にまとめると以下のようです。

1. 日本人・・・民意、モラル、礼儀、他社への敬意等
2. 電車・・・時間が正確な電車。新幹線は事故0。
3. 道路(裏道含めて)きれい。ごみが落ちていない。
4. 落とし物が戻る
5. 深夜に散歩しても心配ない(安全で静か)
6. 列に並ぶ
7. 子供が一人で電車にのる。(安全だからできる)
8. 職人の技術力
9. 完璧を求める
10. 地方も都会と同じようにきれいで便利(コンビニがある等)

以上のような観点で、日本は別格だという海外の方の反応が多いようです。

さらに、日本は世界に一つだけの人種とか、地球外生物日本星人(良い意味で)とかまでいう方も存在します。イスラム国であるマレー人が、どうして日本人は無宗教でイスラムではないのにこんなに民意が高いのかと称賛されているようです。

また、このような安全で素晴らしい社会ができたのは、単一民族だからだともいう人がいます。実際、移民を入れない国ではテロは起こっていないとのこと。

(ただし、反日の在日朝鮮人等が多く、日本はお金を搾取されているようですが)